



Samerberger Bierdeckel-Pyramide

Beitrag

Tradition trifft Kreativität: Eine 9-stückige Bierdeckel-Pyramide am Jahrtag der Vereine

Auf dem diesjährigen Jahrtag der Samerberger Trachtenvereine in Grainbach stieß ich auf eine Szene, die die perfekte Verschmelzung von Tradition und Kreativität verkörperte. Am Rande des Festes entdeckte ich ein junges Mädchen in traditioneller Tracht, das mit großer Hingabe und Geschick eine beeindruckende Pyramide aus Bierdeckeln baute. Inmitten des geschäftigen Treibens im Restaurant fand sie ihren eigenen Moment der Ruhe und Konzentration, während sie die Bierdeckel sorgfältig zu einer neunstöckigen Struktur stapelte. Ihre Augen leuchteten vor Stolz, als sie mir ihr Werk präsentierte und mich einlud, dieses einzigartige Kunstwerk zu fotografieren.

Diese Szene war ein wunderbares Beispiel dafür, wie die Jugend von heute die althergebrachten Bräuche und Traditionen mit ihrer eigenen Kreativität und Begeisterung beleben kann. Während die Vereine den Jahrtag feierten, zeigte dieses Mädchen, dass es mehr als nur um Tradition geht – es geht auch um das Feiern von Gemeinschaft, das Teilen von Freude und das Ausdrücken von Individualität. Inmitten der festlichen Atmosphäre des Jahrtags der Vereine erinnerte mich diese unerwartete Begegnung daran, dass die wahre Schönheit unserer Traditionen oft in den kleinen, spontanen Momenten liegt, in denen Menschen zusammenkommen, um etwas Einzigartiges und Besonderes zu schaffen.

Foto & Text: Rainer Nitzsche

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bierdeckel-Pyramide
2. Chiemgau
3. Grainbach
4. Jahrtag der Vereine
5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Samerberg